

Le président cubain prendra part au Forum de Sao Paulo



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, prendra part demain à la rencontre à distance des leaders du Forum de Sao Paulo.

Une note diffusée par le ministère cubain des Affaires étrangères précise que la rencontre a été convoquée à l'occasion du 30e anniversaire de sa fondation.

En juillet 1990, Sao Paulo, au Brésil, a accueilli une rencontre de partis et de mouvements politiques de l'Amérique Latine et des Caraïbes, rencontre qui a pris par la suite le nom de Forum de Sao Paulo.

Conçu sur initiative de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et de l'ex-président brésilien, Luiz Inacio Da Silva Lula, le Forum de Sao Paulo constitue un espace de dialogue, de concertation et de construction de l'unité pour les mouvements progressistes de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/229719-le-president-cubain-prendra-part-au-forum-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba